
 
Telecom: ceo Vivendi, noi soci lungo termine, verso risultati sempre 

più forti 

Il gruppo Vivendi e' socio di lungo termine di Telecom Italia ed convinto che i risultati della società, 

di cui e' primo azionista, saranno sempre più forti. Lo ha sottolineato il ceo del gruppo francese, 

Arnaud de Puyfontaine, nel corso della conference call con gli analisti sui conti dei primi nove mesi 

del 2016, mettendo in evidenza il positivo operato del ceo di Telecom, Flavio Catteneo, del 

presidente Giuseppe Recchi e dei loro team. De Puyfontaine ha definito Telecom 'una bella 

addormentata che era in attesa del principe che desse la sveglia. Ora la sveglia e' arrivata'. 
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